



WIESBADEN



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration -

Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 25. September 2012

Verschiedenes

Beschluss Nr. 0093

1. Stv. Seipel-Rotter bittet um Aufklärung darüber, warum die diesjährige Verleihung des Preises für Bürgermut nicht im Festsaal, sondern im Raum 22 stattfindet.
2. Stv. Apel bittet zu klären, warum beim Neubürgerempfang keine Schnittchen mehr gereicht und auch keine Einzel- sondern Gruppenfotos angefertigt werden.
3. Die Fraktionen werden um Vorschläge gebeten, wo der Ausschuss demnächst „vor Ort“ tagen könnte.
4. Der Vorschlag von stellv. Vorsitzendem Schickel, eine der nächsten Sitzungen in der amerikanischen community abzuhalten, wird zur Kenntnis genommen.
5. Der Vorschlag aus der letzten Sitzung von Stv. Dr. Michna wird noch einmal bekräftigt, in einer der nächsten Sitzungen einen/eine Vertreter/in des Büros „Jobnavi - Was willst du werden?“ und einen Vertreter des muslimischen Kulturvereins einzuladen.

Wiesbaden, .09.2012

Schickel
Stv. Vorsitzender